

Primavera Cultural en el Distrito V

Desde Alcalá-Meco arte para todos

urante estos días se puede visitar en la Casa de la Juventud una interesante muestra de pintura y escultura que forma parte de las actividades organizadas por la delegación municipal del Distrito V dentro del ciclo "Primavera cultural".

"Espacio cerrado de forma y color" es el título de esta exposición, realizada por las mujeres del Centro penitenciario Madrid I de Alcalá-Meco. Se trata de obras de gran calidad que además están a la venta. En la inauguración, celebrada el pasado 11 de junio, asistió el presidente del Distrito V, el edil de IU Salvador Guardiá, junto a otros miembros de la delegación municipal. No faltaron algunas de las artistas y responsables de la prisión alcalaína.

Pero además de esta muestra, la Primavera Cultural del Distrito V presenta otras actividades como el baile amenizado por la Danubio's Orquesta-Atracción la noche del sábado 18 de junio en la terraza del Centro Comercial El Val, la fiesta infantil organizada para el domingo 19 de junio a partir de las 11:30 horas en la plaza de la Juventud por el colectivo Légolas, la actuación de la compañía de danza Jorge Periáñez el sábado 25 de junio a las 20:30 horas en la plaza de la Juventud o la representación teatral del grupo "Duelos y Quebrantos" de la Casa Regional de Castilla La Mancha de Alcalá que a las 20 horas en el salón de actos de la Casa de la Juventud interpretará "El viejo celoso" de Cervantes el domingo 26 de junio.





EL ESPERANTO LLEGA A ÁLCALÁ

el 7 al 10 de julio tendrá lugar en Alcalá de Henares el 64º Congreso Español de Esperanto, que con el tema "Don Quijote habla esperanto", estará abierto a la participación gratuita de los ciudadanos de la localidad interesados por este idioma.

Los que quieran conocer más sobre este curioso idioma tendrán la posibilidad de asistir a un curso gratuito de iniciación al esperanto (mucha gente ha oído hablar de él pero no sabe cómo suena); sólo tienen que inscribirse en el Servicio Municipal de Archivos y Bibliotecas, Plaza de San Julián 1, que será la sede del congreso, o enviar un mensaje electrónico anunciando su participación a la dirección admin@esperanto-es.net. Hay de plazo hasta el día 6 de julio.

También se podrán visitar dos exposiciones. La primera, "Así veo

yo a Don Quijote", con las aportaciones recibidas con ocasión del certamen internacional de dibujo infantil que la Federación Española de Esperanto ha organizado para conmemorar el IV Centenario. Los dibujos pueden verse en la siguiente página web de internet: www.esperanto-es.net/quijote/concurso/. Y la segunda "El esperanto en la literatura y la literatura en esperanto", que consta de dos partes: citas tomadas de obras literarias, sobre todo en lengua española, en las que se menciona el esperanto; y una selección de libros en esperanto (entre los que cabe destacar las diversas traducciones de la obra cervantina), prestadas por la Biblioteca Juan Régulo Pérez. Ambas exposiciones se podrán visitar del 1 al 15 de julio en el horario habitual del centro.